



千畑小学校 学校報 第 41 号 2021.2.15

#### 学校教育目標

夢ここに つながる心 輝くひとみ

## 「スノー・フェスティバル」を行いました! 9日(火)

昨年は積雪が少なくて行うことができなかったスノー・フェスティバルですが、今年は開催することができました。この集会は、スポーツ委員会と放送委員会が担当して計画したものです。生憎、時折視界がよくない程に雪が降ってくる天気でしたが、そんな中でも縦割りグループの6年生がリードし、それぞれが役割を担いながら声を掛け合って雪のタワーを作りました。タワーの他にも、ミニかまくらやデザイン性のある像を作るグループもありました。タワーの高さ部門では、2m20cmの高さまで積んだグループが、デザイン部門では、大きなカメを制作したグループが最優秀賞を受賞しました。今年は雪害が心配な程の雪ですが、子供たちは、雪を生かして楽しい一時を過ごすことができました。













#### ◆いただいた「餅米」で餅を配りました。ありがとうございました。

・土崎北部の T. OO 様より、昨年度に引き続き餅米60 kgを頂戴しました。今年は、給食の炊き込みご飯に使わせていただいた他、紅白の餅にして9日のウィンターフェスティバルに合わせてお配りしましたことをお知らせします。 T. 様、ありがとうございました。

# 17日(水)は PTA学習参観日 です。

授業参観 13:10~13:55

(4年生は, 13:00 開始)

帰りの会 13:55~14:10

全体会 14:20~14:50

(各教室にお入りください。放送で行います。)

学年・学級懇談 14:50~15:50

お待ちしています!

17日は今年度最終のPTA学習参観日です。一年間の学習をまとめ、これまでの成長を振り返る機会となります。ぜひおいでになって子供たちの様子をご覧ください。当日は、全体会・学年懇談もありますので、最後までご参加くださるようお願いいたします。

なお、今年は積雪が多く駐車場の確保が難しくなっています。ご迷惑をおかけします。事故に気を付け譲り合ってご利用ください。乗り合わせておいでいただければ幸いです。ご協力をよろしくお願いいたします。

# 「児童会ゴールの会」を行いました! 2月12日(金)

児童会では、6年生を中心に、「元気!笑顔! あいさつが あふれる 千畑小学校にしよう!」をテーマに活動に取り組んできました。会には、3年生から6年生まで全員が参加しました。各委員会からは、毎日継続的に行った活動や集会活動などについて、ふりかえりと来年度に向けての考えが発表されました。それに対して、多くの子供たちから質問や意見、要望などが出されました。多くは、来年度もぜひ続けてほしい、回数を増やしてほしいといった前向きな意見で、今年の委員会活動がよかったと感じている子供たちが多かったようです。自分たちで学校生活をよりよく楽しくしていこうとする意欲が感じられたゴールの会でした。会の終わりには、6年生から5年生に活動の引き継ぎが行われました。6年生の卒業が間近になったことを感じましたし、5年生にとっては、いよいよ最上級生になる日が近づいてきたことを意識する時間になったものと思います。













## ジュニアバンド「ラストコンサート」について

2月20日(土)にジュニアバンドの「ラストコンサート」が開催されます。ジュニアバンドでは、これまで多くの曲に取り組んできました。しかし、新型コロナウイルス感染症を予防するということで、予定していた学校外での演奏機会が中止となってしまいました。校内でも密な状態を避けなければならないことから、今年のラストコンサートも、部員のご家族のみを対象として行うこととなりました。本来であれば、たくさんの方々にご鑑賞いただきたいところですが、どうかご理解くださいますようよろしくお願いいたします。

なお、部員のご家族の皆さんには、部員を通してご案内いたしますが、6年生にとっては最後の演奏会です ので、どうぞ会場へおいでください。

- ●日時 令和3年2月20日(土) 開場9:20 開演9:40(10:30終演予定)
- ●会場 千畑小学校 プレールーム \*職員玄関からお入りください。
- \*暖房を入れますが、寒くない服装でおいでください。

まひるっ子の活躍!